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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 7 mai 2025 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS  

 

Amy Clarke 

Alexandra Coulombe 

Émilie Desrosiers 

Tania Madore 

Ali Meghoufel 

Lise Paquet 

Nathalie Picard 

Frédéric Racicot 

Stéphanie Veilleux 

Maude Bellefeuille 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

Joannie Pigeon, directrice 

 

 

ÉTAI(EN)T ABSENT(S) : 

 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

1.1 La directrice, Madame Pigeon, accueille les membres, constate le quorum et 

ouvre la séance à 18h45. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Ajout(s) : modifier le point 4 pour « adoption du procès-verbal de la réunion du 27 

mars 2025 » 
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Proposé par Frédéric Racicot et secondé par Maude Bellefeuille. 

 

 

3. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun membre du public n’est présent. 

 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

27 mars 2025 

 

 

 

Proposé par Alexandra Coulombe et secondé par Lise Paquet. 

 

 

5. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 

Aucun suivi à effectuer 

 

 

6. PAROLE À LA DIRECTION 

 

6.1 Volleyball élèves de 6e année contre enseignants (approbation par 

courriel) 

 

L’activité de volleyball qui aura lieu le 9 mai a été approuvée par le CÉ à 

l’unanimité. 

 

Proposé par Amy Clarke et secondé par Alexandra Coulombe. 

 

 

6.2 Récréations prolongées (approbation par courriel) 

 

Les récréations prolongées du 1er, 12 et 22 mai 2025 pour le mois de l’activité 

physique ont été approuvées par le CÉ par courriel. 

 

Proposé par Amy Clarke et secondé par Alexandra Coulombe. 

 

 

 

6.3 Reliquat de l’action collective 

 

Une famille dans le besoin bénéficiera d’une aide financière provenant du 

reliquat de l’activité 350,42$ pour payer le service de garde, les frais d’école 

et matériel scolaire. Cette somme proviendra du fonds à destination spéciale. 

 

Proposé par Frédéric Racicot et secondé par Lise Paquet.  

 

 

6.4 Organisation scolaire 2025-2026 
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Pour information, l’an prochain, l’école sera composée des groupes suivants : 

• 3 groupes préscolaires 

• 2 groupes 1ère 

• 2 groupes 2e année 

• 2 groupes 3e année 

• 2 groupes 4e année 

• 2 groupes 5e année 

• 2 groupes 6e année 

• 1 groupe multi de 3e cycle  

• 1 groupe HAMAC 

 

 

6.5 Grille-matière 2025-2026 

 

Une modification pour la classe HAMAC est proposée : que tous les élèves 

feront de l’art dramatique. La grille modifiée est approuvée. 

 

Proposé par Alexandra Coulombe et secondé par Tania Madore. 

 

6.6 Matériel d’usage personnel 

 

Les membres du CÉ questionnent si la règle de 15 cm en 4e année est une 

nécessité étant donné que tous les autres niveaux demandent une règle de 30 

cm.  

 

Le CÉ approuve les listes de matériel d’usage personnel 2025-2026 en 

émettant le commentaire sur la liste des 4e années.  

 

Proposé par Frédéric Racicot et secondé par Ali Meghoufel.  

 

6.7 Sondage du CÉ 

 

Les questions du sondage aux élèves sont discutées en séance et adoptées.  

 

Proposé par Alexandra Coulombe et secondé par Amy Clarke. 

 

 

6.8 Spectacle de talents 

 

Il y aura un spectacle de talents le 19 juin ou le 20 juin selon la température si 

nous devons faire les olympiades à l’intérieur. L’activité est approuvée.  

 

Proposé par Emilie Desrosiers et secondé par Maude Bellefeuille. 

 

7. PAROLE AUX ENSEIGNANTS 

 

Il y a eu la marche pour la journée de la terre. Il y a eu des intégrations réussies dans 

le groupe 992 pour de nouveaux élèves. Le conseil des élèves a organisé une journée 

thématique vendredi dernier.  Les élèves ont passé dans les classes pour bien 

expliquer la gestion du recyclage. Un rappel sur les règles. Les élèves du conseil feront 
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la gestion du potager de l’école. Chaque niveau a le choix d’avoir ou non un bac dans 

le potager. 

 

Les élèves de maternelle sont allés à la ferme. Les 2e années sont allés dans un musée. 

D’autres sorties sont à venir. Le Zoomobile viendra à l’école. Les 3e années iront à la 

colonie des grèves. Il y a une sortie au fort Chambly.  Une autre sortie aura lieu à 

Arbraska. Beaucoup de plaisir à venir d’ici la fin d’année.  

 

 

8. PAROLE À LA PROFESSIONNELLE 

 

Toutes les annonces aux parents ont été faites pour les classes spécialisées. 

Maintenant, les visites sont à planifier pour faire les présentations. L’équipe de 

professionnels a décidé de miser sur la prévention à Sainte-Julie (prévention auprès 

des parents, élèves, enseignants, éducateurs, etc.) Les dernières évaluations ont lieu 

et les fermetures de dossiers commenceront.  

 

 

9. PAROLE AU SERVICE DE GARDE 

 

 

Le service veut l’opinion du CÉ pour les micro-ondes. Le service des ressources 

humaines a indiqué que c’est à la direction de décider pour les micro-ondes. Les dates 

de sorties sont confirmées. Le SDG est en attente des budgets pour faire les dépôts.  

 

 

10. PAROLE AU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

 

M. Eric Capuano sera notre représentant du district 3 au conseil d’administration. 

Alexandra sera peut-être nommée exceptionnellement comme représentante du 

district 5. Notre résolution pour la semaine de l’engagement parentale a été envoyée. 

Une liste des bénévoles sera remise à Nathalie pour faire les certificats de 

remerciements. Nous visons cette année d’être une fois de plus le CSS qui remettra 

le plus de certificats à nos bénévoles. Le comité de parents a sélectionné Alexandra à 

la reconnaissance de niveau Argent.  

 

 

11. CORRESPONDANCE 

 

Pas de correspondance.  

 

 

12. AUTRES SUJETS 

 

 

13. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

Tous les sujets ayant été traités, il est proposé par Tania Madore et secondé par 

Alexandra Coulombe, et résolu :  

 



 

Page 5 sur 5 

 

 

 

 

272CE2025-05-07-

011 

 

 

 

 

 

 

 

 

QUE la séance soit levée à 20h27 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

              Nathalie Picard                                               Joannie Pigeon 

               La présidente                                                  La direction 

 


